
Гандбол — командная игра с мячом в закрытом помещении. Две
команды по 7 человек, цель — забить больше голов в ворота
соперника  с  помощью  рук,  не  заходя  в  зону  вратаря.
Использование  ног  —  запрещено.

Апрель 2014 года. Спортивный зал «Каи-Олимп». Последняя игра
Первенства Республики Татарстан среди студентов и появившиеся
ниоткуда,  казалось  команда  невзрачных  первокурсников  КФУ,
занимает 3 место. Это маленькая победа для Университета, но
больший прорыв, для  вчерашних школьников в майках со свежими
надписями «КФУ». Вся команда на площадке, ребята поздравляют
друга-друга. И только тренер Коржева Александра Геннадьевна,
стоит и смотрит на это все со стороны. О чем она думает?
Вспоминает  то, как собирала этих ребят.

Декабрь 2014 года. Верхний Зал Уникса. На трибуне сидит группа
ребят в спортивной форме и ждут, когда футбольная команда
закончит свою тренировку и освободит зал. Они плохо знакомы
между-собой и почти не разговаривают. Кто они? Первокурсники,
которых по различным обстоятельствам не взяли в другие более
популярные сборные университета, по разным причинам, кто не
дотягивал по физиологическим качествам, кто не успевал из-за
графика. Гандбол — стал их шансом вырваться с скучных занятий
банальной Физкультуры, на простор командной игры, где был шанс
показать себя. Вот кто они и чего они хотели. 

Тем  временем  тренировка  началась.  Парни  с  желанием  начали
толкаться  у  связки  мячей  и  начали  немного  неуклюже
разминаться. Кто из них мог хотя бы подозревать, что свяжет
свою жизнь с гандболом? Ну возьмем хотя бы Рузила, шустрый
парень из Нефтеюганска, с особым прищуренным взглядом. Студент
Института Физики. Раньше он играл в футбол, веселый парень и
балагур.  Потом  своими  шутками  он  способствовал  сплачиванию
коллектива, такие ребята, конечно не способствуют дисциплины,
но очень необходимы,как воздух в молодых командах. А еще он
забьет первый гол в истории сборной, при том, что год назад  и
не знал о таком виде спорта. 



 Был игровой день и тренер Коржева Александра, стоя перед
строем  новичком  выбирала  составы  двух  команд,  выдавая
разноцветные манишки. Раздается свисток и игра началась, мяч
получает команда «красных», «желтые» отступают назад к своей
зоне и встают в оборонительные позиции, линейные игроки встают
у самой линии, наступать на которую нельзя и начинают борьбу
за позицию. После короткой перепасовки мяч получает Ильхам.
Короткостриженый, плотносбитый парень среднего роста. Несмотря
на свою внешнюю неуклюжесть, очень координированный и гибкий.
Увидев свободное место в защите, он устремляется и выпрыгнув в
падении бросает мяч мимо вратаря, в верхний угол. Встав, он
отряхнулся,  широко  улыбаясь,  побежал  в  защиту.  «Желтые»
развели  мяч  с  центра,  но  вскоре  потеряли  его  и  вот  уже
«красные»  устремились  в  контр-атаку.  Мяч  повел  Ильфат,
 высокий  худащавый  «физик».  Он  был  бывшим  баскетболистом,
лидером своей школьной команды. И здесь он выделялся… С девяти
метров  он  мощно  отправляет  мяч  в  нижний  угол  ворот.  Этот
бросок станет его коронным. «Желтые» вскоре снова теряют мяч,
Ильфат  проделывает  тоже  самое,  но  бросок  резко  блокирует,
очень высокий светволосый парень, который пришел в первый раз.
Он устремляется вперед, делает неуклюжий бросок на ходу, роняя
при  этом  на  паркет  игрока  защиты,  который  пытался  ему
помещать. Его зовут Никита, он был почти под 2 метра ростом и
широк в плечах, этот парень не смог попасть в баскетбольную
сборную и решил попробовать  себя в новом спорте и остался.
Команда выбрала его капитаном перед весенним турниром, и он до
сих пор им является. А привел его в команду, его одногруппник
Александр  с  Юрфака,  который  был  изначально  каратистом.  В
сборной  стал хорошим игроком на позиции «углового». Именно он
отдал пас в следующей атаки линейному Остапу, голубоглазый
парень из Сарапула. Ужасно упорный и упрямый парень, пожалуй,
эти две «у» характеризуют его наиболее верно. Игра выровнилась
и продолжалась с заменами, почти час. Молодые гандболисты,
хоть и не умеючи, но полностью себя отдавали игре.

Именно  эти  игроки  станут,  костяком  команды  в  будущем.  И
возможно у них не было, каких-либо особых навыков, но все они



не боялись ничего во время игры и хотели побеждать. А эти
качества очень важны в спорте. Через 3 года их,  новые и более
молодые  игроки  будут  называть  «Старой  гвардией»,  намекая,
наверное, что время «Гвардии» прошло. Но эти парни продолжают
играть, без зрителей, без фан-группы в ВК. Просто для себя и
за Университет, а их сердце останется в этой команде навсегда.
Они герои, герои для меня, герои маленькой команды огромного
университета.

 


